

Assises POUR l'écosocialisme

Le Parti de Gauche lance le 1er décembre, à l'Espace Reuilly à Paris, des « Assises pour l'écosocialisme ». Après quatre ans d'existence et d'intenses débats politiques autour de notre triptyque Ecologie, Socialisme et République, le Parti de Gauche organise une journée ouverte de prises de parole et de tables rondes nous permettant de débattre ensemble autour du projet écosocialiste. Son association d'élus la Gauche par l'exemple soutient cette journée de travail et les militants - élus que nous sommes y seront présent activement .

Il ne s'agira pas de réintellectualiser un projet déjà largement pensé par de nombreux auteurs, chercheurs et militants mais de discuter avec une partie d'entre eux et d'aller plus loin dans la définition d'un projet écosocialiste en rupture avec le système capitaliste et productiviste actuel, en recherchant la synthèse entre socialisme, république sociale et écologie politique. Dans le contexte de crises multiples et d'urgence écologique que nous connaissons, il s'agit d'un moment important qui visera à approfondir notre analyse de la situation, notre doctrine et son projet.

Ces Assises sont à l'initiative du PG, mais elles sont organisées bien plus largement, dans une grande volonté d'ouverture. Nous retrouverons tout au long de cette journée Hervé Kempf, Paul Ariès, René Ramirez (ex-Ministre de la planification et du développement d'Equateur), Michael Lowy, Martine Billard, Jeanette Habel, Aurélien Bernier, Arno Munster, Jacques Généreux, Jean-Luc Mélenchon, François Ruffin, Corinne Morel-Darleux, Myriam Martin, Gabriel Amard etc.

Parce que nous croyons à la force des passerelles entre politiques et réseaux militants, à la

Assises pour l'écocialisme le 1er décembre

Écrit par Le bureau de la gauche par l'exemple
Lundi, 12 Novembre 2012 15:30

mise en commun et à la nécessité des convergences pour nous permettre d'avancer collectivement, nous souhaitons également que les participants puissent avoir accès aux idées et contributions des associations, syndicats et médias alternatifs. Aussi, nous prévoyons un village militant qui pourra accueillir un lieu d'échange, un stand de présentation, afin de permettre à chacun-e de participer à cette journée en toute indépendance.

Par ailleurs, le 1er décembre sera certes un point d'orgue, mais l'espace sur une journée est limité, nous savons que tous les sujets ne pourront être abordés, que tout le monde ne pourra participer. Aussi, nous avons souhaité ouvrir les contributions à d'autres modalités, permettant à chacun de s'exprimer et de faire valoir ses positions. C'est l'objet du site ecosocialisme.com qui permet d'ores et déjà à qui le souhaite de s'informer sur ces Assises, de nous interpeller, de porter à la connaissance de tous des contributions thématiques ou générales, de contribuer au contenu de cette journée, de faire progresser notre pensée commune.

Le 1er décembre, ami-e-s écocialistes, toutes et tous à l'espace Reuilly pour qu'un autre avenir se dessine en rouge et vert !

Le bureau de la gauche par l'exemple